

# ECONOMIA

## 14.000 desempleados de 750 ayuntamientos se beneficiarán del Plan de Empleo 2006

Este Plan enmarcado en el Acuerdo por el Empleo, tiene como objetivo incluir en el mercado laboral a los colectivos más desfavorecidos. Supone una inversión del SEPECAM que ascenderá durante 2006

a más de 37 millones de euros. Un 65,4% de los beneficiarios serán mujeres y aquellas que hayan sido víctimas de la violencia de género tendrán prioridad en el programa. Como novedades del Plan Integra-

do para el próximo año destacan la subida del salario que percibirán los trabajadores y la eliminación de los trámites administrativos a los Ayuntamientos para el proceso de selección de beneficiarios.

La consejera de Trabajo y Empleo, Magdalena Valerio, acompañada del secretario general del SEPECAM, Francisco Rueda, el director general de Empleo, Luis Díaz Cacho y el delegado de Trabajo en Toledo, Pedro Antonio López, presentó los pasados días el Plan Integrado de Empleo 2006, uno de los programas "más importantes de la Consejería", según Valerio.

Para este ejercicio se han concedido 2.575 proyectos que van a beneficiar a 751 municipios. Se contratará mediante el Plan Integrado a un total de 14.162 personas mayores de 25 años que cobrarán un salario de 765 euros. De ellos 9.211 serán mujeres, lo que supone un 65% de los beneficiarios. En la provincia de Toledo han solicitado su participación en este programa un total de 202 municipios; en Guadalajara 185; en Cuenca las solicitudes han ascendido a 179 municipios; en Ciudad Real 101 y en Albacete a un total de 84 municipios.

La consejera de Trabajo y Empleo destacó que este Plan "es el más importante esfuerzo realizado por el empleo" de su departamento porque va dirigido precisamente a aquellos que tienen más dificultades y porque supone "el cumplimiento de un compromiso establecido con los agentes sociales dentro del Acuerdo por el Empleo de Castilla la Mancha".

Esta iniciativa de la Consejería de Trabajo y Empleo tiene



Para este ejercicio se han concedido 2.575 proyectos que van a beneficiar a 751 municipios. Se contratará mediante el Plan Integrado a un total de 14.162 personas mayores de 25 años.

como finalidad favorecer el desarrollo de la región y atender a los municipios, independientemente de su población o lugar geográfico. "Es un objetivo fundamental para esta Consejería y por supuesto para el Gobierno de José María Barreda, que pretende llevar a cabo un Plan Estratégico de Desarrollo Rural que beneficie a una región tan extensa como la nuestra", aseguraba la titular regional de este departamento. Magdalena Valerio declaró

durante la rueda de prensa de la presentación del Plan, que es fundamental la implicación de los Ayuntamientos. "Quiero dar las gracias a las Corporaciones locales que están haciendo un esfuerzo muy importante para su desarrollo, tanto en su aportación económica, como en su gestión".

El Plan Integrado de Empleo tiene como objetivo ofrecer una oportunidad laboral para parados de más de nueve meses de antigüedad, personas amenazadas de

exclusión social, trabajadores con baja calificación, inmigrantes, mujeres víctimas de violencia de género o desempleados discapacitados entre otros.

Entre los proyectos que se ejecutarán en los Ayuntamientos destacan la eliminación de barreras arquitectónicas, las obras de mejora y acondicionamiento de infraestructuras, espacios de la Ruta del Quijote o actos relacionados con la celebración del IV Centenario.

## El Gobierno mejora las infraestructuras de telecomunicaciones

Universalizar la banda ancha es una de los objetivos en los que viene trabajando el Gobierno regional con el fin de extender la sociedad de la información y el uso de Internet a toda la población. Para ello, ha puesto en marcha los proyectos Nerpio, Nerpio-Sat y la extensión del cable.

El primero de ellos, el proyecto Nerpio, contaba en noviembre de 2005 con un porcentaje de población con acceso a RDSI del 96,65% en 881 localidades, mientras que en 302 localidades hay ADSL, llegando al 84,59% de la población.

El proyecto Nerpio-Sat ha llegado a cerca de 150 localidades, proporcionando la posibilidad a casi 150.000 personas de acceder a Internet.

En cuanto a la extensión del cable, es posiblemente el proyecto de telecomunicaciones más importante que afronta Castilla-La Mancha. Cuenta con una inversión en los 10 primeros años de 345 millones de euros y con la creación de 380 empleos. En estos momentos, el cable es una realidad en las localidades de más de 40.000 habitantes.

### TDT

En Castilla-La Mancha se convocará próximamente un concurso para la adjudicación de los canales digitales en el ámbito local. La televisión regional tiene programado para este año su emisión en digital.

La Televisión Digital Terrestre (TDT) supone una revolución en la forma de entender la televisión analógica actual, ya que va a pasar de ser un medio unidireccional a convertirse en una plataforma bidireccional en el que los televidentes podrán participar e interactuar con los contenidos mostrados.

A su vez, su carácter digital proveerá de una mejora en la calidad de señal transferida así como un mejor aprovechamiento del limitado espectro radioeléctrico.

### Otras actuaciones

Desde la aprobación en 2001 de la Ley de Ordenación de Instalaciones de Radiocomunicación, han sido continuos los estudios realizados sobre las antenas, alcanzando la cifra de 5.123 en estos momentos.

## El Gobierno Regional completó durante el pasado año la Red Natura 2000

El consejero de Medio Ambiente y Desarrollo Rural, José Luis Martínez Guijarro, ha indicado que a lo largo de 2005 "desde el Gobierno regional quedó completada la propuesta de Castilla-La Mancha a la Red Natura 2000", que estará integrada por 36 Zonas de Especial Protección de Aves (ZEPA) ya aprobadas y 72 Lugares de Interés Comunitario (LIC) propuestos para ser incluidos.

Martínez Guijarro ha explicado que la Red Natura 2000, "es una red ecológica europea desarrollada mediante dos directivas comunitarias que tienen como cometido proteger y mantener en un es-

tado de conservación favorable los territorios que albergan las especies de aves y de hábitat más emblemáticos de Europa".

Así, ha apuntado "en julio de 2005, el Consejo de Gobierno de Castilla-La Mancha aprobó, a propuesta de la Consejería de Medio Ambiente, el Decreto por el que se designaron 36 Zonas de Especial Protección para las Aves (ZEPAS), como zonas sensibles para la conservación de la fauna amenazada". Esta red de ZEPAS ya se encuentra en funcionamiento y cuenta con una superficie de 1.563.352 hectáreas, un 19,7% de la superficie regional, lo que ha

supuesto un incremento del 60% con respecto a la primera propuesta realizada por Castilla-La Mancha a la Unión Europea en 1997.

El consejero ha destacado la importancia de contar con esta Red ecológica pues "para Castilla-La Mancha es fundamental la conservación del hábitat cerealista para mantener las aves esteparias, así como los humedales asociados a las aves acuáticas como la malvasía cabeciblanca, que es de la más amenazadas". También las rapaces, como el águila imperial, el águila perdicera, el azor o el halcón peregrino.

En cuanto a los Lugares de

Importancia Comunitaria (LIC), el consejero explicó que "estamos a la espera que la Unión Europea apruebe en el primer trimestre de 2006 la lista de lugares propuestos dentro de la región geográfica mediterránea, que es a la que pertenece Castilla-La Mancha".

"Desde el Gobierno autonómico -indica el consejero- hemos propuesto para su inclusión en la Red Natura 2000 un total de 72 LIC, que cuentan con una superficie global de 1.565.377 hectáreas, lo que supone también un 19,5% de la región, aunque en su mayoría se solapa con la superficie de las ZEPAS".